



学校教育目標 正しく 豊かに たくましく 誇らしく

出会いの季節 新学期のスタート



令和6年度門沢橋小学校教職員の紹介
今年度は、次のような新体制で本校の学校教育を進めてまいります。これまで同様ご支援とご協力をお願いします。

進級・ご入学おめでとうございます

今年度は、久しぶりに、満開の桜のもと、始業式そして入学式を行いました。76名の1年生を迎え、全校児童466名で、令和6年度スタートです。

私は、4月1日付で門沢橋小学校に着任いたしました。5日の着任式で、挨拶をするために子どもたちの前に立った時、子どもたちから大きな拍手をもらいました。「校長先生がんばって」と声をかけてくれる子が何人もいました。本当にうれしかったです。後藤前校長の想いをしっかり引き継ぎ、門沢橋小学校の子どもたちのために尽力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度、新たに職員を迎え、職員一同、力を合わせて、子どもたちの学びや育ちを支えていきます。保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動にご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

学校長 境 景子



※これまでご協力いただきました「家庭訪問」に替えて、今年度より保護者様に来校していただく形での「個別面談」とさせていただきます。また、4月30日と5月1日に通学路・学区確認のため、職員が地域をまわります。ご承知おきください。

HP版では個人情報保護のため、掲載しておりません

離退任者および着任者の紹介



HP版では個人情報保護のため、掲載しておりません

